

PRESENTACION Y ASUNCION AL CARGO DEL NUEVO DIRECTOR – DISA JAEN

A través de la Resolución Directoral Sectorial N° 757-2016-GR.CAJ/DRS-OE.GD-RR.HH de fecha 30 de junio del 2016, fue designado por la Dirección Regional de Salud cajamarca, el Médico Cirujano DANTE FELIX VASQUEZ GONZALEZ como flamante Director General de la Dirección Subregional de salud Jaén.

En ceremonia protocolar realizado en la sede institucional de la DISA Jaén y con asistencia del Dr. Víctor Zavaleta Gavidia, Director General de la DIRESA Cajamarca, el Profesor Manuel Alberca, Regidor de la Comuna Local de Jaén, la Sub Gerente de Desarrollo Social del GR Cajamarca, Consejeros Regionales por San Ignacio, Jaén y Cutervo; así como trabajadores de la Dirección de Salud Jaén, se procedió a la presentación del nuevo Director de nuestra institución.

Durante su alocución el Dr. Vásquez Gonzalez se comprometió a ejecutar un trabajo coordinado con las organizaciones sociales de base, gobiernos locales y gobierno central a fin de llevar más y mejor salud a las poblaciones de Jaén y San Ignacio. Por su parte el Director de la DIRESA Cajamarca, hizo un llamado a los trabajadores y población en general para apoyar el trabajo que a partir de la fecha realizará el Dr. Vásquez Gonzalez.

